
国際ロータリーのテーマ
イマジン ロータリー

会長 ジェニファー・ジョーンズ

クラブのテーマ
夢を語ろう、そして私たち一人
一人が行動し、夢を叶えよう
会長 三田春彦

第２７５０地区のテーマ
ロータリーを広めよう

ガバナー 富澤為一

２０２２年８月４日第２５７８回・例会プログラム

１２：３０ 開会点鐘 三田会長

ロータリーソング

ソングリーダー 馬場会員・安居会員

「国歌」「奉仕の理想」

ビジター・ゲストの紹介 親睦委員会

会長報告 三田会長

幹事報告 中村幹事

委員会報告

記念日祝い

ニコニコ・ボックス

ピアノ演奏 川上路子

１３：００ 卓話

JC事業「東京グローバルフェスティバル」について」
東京青年会議所目黒区委員会 総括幹事 青木英太氏

１３：３０ 閉会点鐘 三田会長

The Rotary Club Of Tokyo Meguro

Ｗｅｅｋｌｙ Ｎｅｗｓ

会長 報告

８月は、先週の卓話で話をしましたが、「会員増強・新クラブ結成推進」月間であります。
特別月間は、ロータリアンひとりひとりがロータリーの活動に参加するよう強調するためRI理事会
が指定した月間です。毎月推進月間が違いますので、卓話でも紹介して行きたいと思います。

さて、今回の会長挨拶ではロータリークラブの例会出席についてお話をしたいと思います。
私が入会した頃は、多くの先輩から必ず例会に出ること、１００％出席を目指しなさいと言われま
した。しかし、最近はあまり言われなくなった様な気がします。当クラブの先輩の皆様は、何十年
も１００％出席をしている方がいます。ちなみに私は、２０１４-１５年度に最初の幹事をした時の１
年間だけ１００％でした。それ以降は残念ながらありません。例会に出席することは、三大義務
（会費の納入・例会の出席・ロータリー雑誌の購読）の一つとなっています。

本クラブに出席出来ない場合は、例会前後１４日以内に、他のどこかのロータリークラブの例会、
理事会が承認した各種活動、行事等に出席することによって、その欠席の補填として本クラブに
おける出席とみなされる、メークアップという方法があります。活用されている会員も多いですね。
では、最低限どれだけ例会に出席する義務があるのでしょうか。

クラブで定めた前半・後半の６ヶ月間に、自己の所属クラブでは、それぞれ３０％以上出席し、且
つ、年間通算の出席率は出席補填を含めて５０％以上であることが必要です。
また、例会は概ね1時間ですが、少なくともその６０％は会場に止まる義務があります。 と、なっ
ています。もっと厳しいのかと思っていましたが、そうではありませんね。

しかし、この義務を果たさない場合は、何と「理事会が正当かつ十分な理由があると認めない限
り、終結する事が出来る」となっています。何と退会勧告です。厳しいクラブは、定款通りに行って
いるクラブもあるようです。当クラブは、そこまで厳しくありませんが、入会時に教える必要もあると
思います。私は、改めて定款を読み、思い出しました。例会は、仲間づくりの場であり、学びの場
と思っております。私は、１００％を目指し（ちょっと無理かもしれませんが…。）、例会に出席し、楽
しみたいと思います。 ぜひ、例会出席１００％を目指しましょう。



幹事 報告

記念日のお祝い

ピアノ演奏 川上路子さん

卓 話

●コロナ禍での新生活スタイル

【注意事項】
※会話をする時は常時マスク着用
※食事前は、手を消毒し、食事中は黙食
※距離を置いて座る

西村由紀江作曲 曲名：スマイルピアノ

JC事業「東京グローバルフェスティバル」について」

（公社）東京青年会議所目黒区委員会 総括幹事 青木英太氏

●本日の例会で、８月の例会は２週続けてございませんので、お間違えのないよう
今後の予定をご確認ください。

●ロータリークラブカード作成のお願いが届いております。
メールでお知らせしておりますが、どうぞよろしくお願いいたします。

※下記のお知らせですが、先週に引き続き、ご確認ください。

●2022-23年度 第1期「新会員オリエンテーション」のご案内です。
日 時：1回目8月23日（火）14：45～17：00

2回目9月2日（金）14：45～17：00
場 所：芝公園フロントタワー貸会議室 ２F E＋F
参加費：無料（地区負担）
申込締切：8月10日（水）まで

●ポリオ根絶支援企業の募集について
皆様宛にメールが届いているかと思いますが、ご理解とご協力いただける
企業の方がいらっしゃいましたら、どうぞよろしくお願いいたします。

●2022-23年度 RLIパートⅠ開催のご案内です。
日時：９月２１日（水）９：２０～１７：００（研修）
会場：会議するなら「新橋会議室」
登録料：４，０００円

会員誕生日
８月４日 横原温幸会員
8月22日 安東桂子会員

ご夫人誕生日
8月17日 岩松由理夫人
8月19日 富澤真由美夫人
8月20日 相馬邦子夫人

結婚記念日
8月24日 下川徳雄会員



６

出席記録 会員数 出席数 出席免除者 出席率
メーキャップ

補正

７月２８日 総数 ３０名 出席 20名 出席０名/0名 66.7％

「先週のビジター・ゲストのご紹介」

ニコニコＢＯＸ

件数 ８ 件 金額25,000円 累計１０４，０００ 円 目標 １，０００，０００円

■馬場会員
誕生日を祝って頂きありがとうございます。
まさに今日が誕生日です。相馬さん10年の差、縮まらないですね（笑）

■中村幹事
夏復活ですね。皆様ご自愛下さいませ。

■羽田会員
浅田パストガバナーご来会ありがとうございます。

■浅田豊久様（東京六本木ロータリークラブ）
ごぶさたしております。久し振りに皆様とお会いできてハッピー！

メーキャップ 東京六本木ロータリークラブ 浅田豊久様

■小林会員
浅田パストガバナーご来会いただきありがとうございます。

■三田会長
浅田パストガバナー様ようこそ目黒へ、ご来会ありがとうございます。
ごゆっくりとお楽しみ下さい。

■寄森会員
浅田パストガバナーご来会ありがとうございます。

■花谷会員
毎日、コロナ患者さんがたくさん来られます。ご注意下さい。

浅田豊久パストガバナー
ご来会ありがとうございます。

馬場会員、お誕生日おめでとうございます。
自分のことは自分でと、指揮をされました。



例会日：木曜日（Thursday） 12：30～13：30
例会場：ホテル雅叙園東京（hotel Gajyo-en tokyo）

〒153-0064 東京都目黒区下目黒1-8-1
TEL：03-3491-4111（代表）

東京目黒ロータリークラブ事務局
〒153-0064 東京都目黒区下目黒1-8-1

アルコタワー3Ｆ
ＴEL：03-3492-1350 FAX：03-3492-2100
URL：http://www.Tokyo-meguro-rotary.club
E-maiｌ：office@tokyo-meguro-rotary.club

発行人 ＲＩ Ｄ２7５０ 東京目黒ロータリークラブ
2022-23度会長 三田春彦 幹事 中村健二郎 副会長 羽田伊助 副幹事 花谷勇治

広報委員会週報委員会 ２０２２年８月４日 第２５７８号

今後の予定

8月 「会員増強・新クラブ結成推進」月間

8月11日（木） 山の日（祝日休会）

8月16日（木） 夏季休会

8月25日（木） 創立納涼例会予定

7月２８日例会第２５７７回 ●「会員増強について」 三田会長

■会員数10年間の推移
25年間の会員数の推移
現在の年齢別パーセント
出席率10年間の推移などグラフで説明

■さらにお聞きします
奉仕活動は活発ですか？
平均年齢は維持していますか？
昔のクラブは良かった、と言うフレーズが出ませんか？
※会員増強が唯一の解決策です。

■クラブの問題（ロータリーアンケート）2017年11月
クラブの現状（会員）
あなたのクラブで直面している課題は何ですか
①会員の高齢化 ５２．９％
②会員の減少 ５２．８％
③会員候補者の不在 ２８．５％
④例会出席率の低下 ２６．３％
⑤会員感の意識の違い ２１．８％
⑥女性会員未入会 １６．２％
⑦その他 ８．８％

■会員増強なんて無理だよ
どうせ会員なんて増えないよ
毎年、毎年大変だな
今の人数の維持で精一杯だよ
※辛い会員増強活動をやめてしまおう。

■人が集まらないクラブの特徴
毎年何となく会員増強をしている！
会員増強の目標は、純増1～2名！
増強委員長が何となく声を掛けている
新しい会員にロータリーを教えない！
若い会員が例会や懇親会で肩身が狭い
ホームページやリーフレットがない！
毎年同じ活動・クラブの方向性がない！

■会員が増えない理由を見つけるのは簡単
１，社会の少子高齢化、人口の減少
２，競合の会の増加
３，判断の変化
４，魅力がわからない
①楽しい会か？
②社会的意義のある会か？
③自分の成長（ビジネス含む）

■ロータリークラブの魅力ってなんだ
①仲間・生涯の友 ７０％
②異業種交流が出来る ７０％
③経営者として学び・スキルアップ ５５％
④楽しい例会 ５２％
⑤奉仕活動 ４０％
⑥奉仕の理念の実践
■会員増強の障壁となる原因
①シニア会員が自覚すべき事を認識していない
②新会員へのフォローがない
③その年度の会長・幹事にやる気がない
④女性会員を入れられない


